



Taxi- und Mietwagenverband Deutschland

TMV sorgt bei seinen Mitgliedern für klaren Durchblick

Manchmal geht es nicht nur um das eigentliche Aufgabengebiet direkt, sondern auch um wichtige Zusatzangebote, welche ein Verband seinen angeschlossenen Mitgliedern bieten kann.

Aus diesem Grund freut sich der Taxi- und Mietwagenverband Deutschland verkünden zu können, dass mit Apollo-Optik ein Rahmenvertrag geschlossen wurde, um auch im Bereich „richtiges Sehen“ seinen Mitgliedern einen Mehrwert bieten zu können.

So können nicht nur günstig Bildschirmarbeitsplatzbrillen erstanden werden, sondern auch für Privatkäufe gibt es spezielle Konditionen.

Der TMV-Präsident Thomas Kroker freut sich sehr über diese Kooperation und erklärt: „Jeder weiß, wie wichtig richtiges sehen ist. Nicht nur am Arbeitsplatz, sondern auch im privaten Bereich. Wir gehen davon aus, dass diese Möglichkeit des Brillenkaufs von unseren Mitgliedern oft genutzt wird.“